

Firma löste Fehllalarm aus

Dülmen (dan). Die Brandmeldeanlage in einem Bürogebäude in der Roruper Bauerschaft Holsterbrink hatte gestern gegen 15 Uhr Feueralarm ausgelöst. Die Feuerwehr rückte mit den Zügen Dülmen-Mitte, Rorup und elte aus. Auf dem Weg zum Einsatz teilte die Leitstelle mit, dass es sich um einen Fehllalarm handeln wür-

de, der durch eine Wartungsfirma ausgelöst worden sei. Dieses konnte bei Eintreffen bestätigt werden.

Bereits am Dienstag wurde der Löschzug Dülmen-Mitte zur Straße Grüner Grund gerufen. Hier war ein Baum auf einen Pkw gefallen. Der Baum wurde durch die Wehr zersägt und das Autodach vom Baum befreit.